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ISTITUTO COMPRENSIVO STATALE “F. DE ANDRE’” – PESCHIERA BORROMEO 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

 

 

Verbale riunione del 12/03/2014 

 

Il giorno 12/03/2014 alle ore 17, nei locali della Direzione dell’Istituto Comprensivo, si è riunito il 

Consiglio d’Istituto. 

 

Presenti:  

DE MARCO MARINA    Dirigente Scolastico 

FADINI ROBERTA ZARINELLI   Genitore 

ANGELONI GUIA PRINA    Genitore 

BONDI SILVIA TRAVAGNIN   Genitore 

TIRONI MARCO     Genitore 

MAZZOLINI SIMONA BUSSOLA   Genitore 

BOCCHETTI Maddalena GUARDAFRENI  Genitore 

PRUDENTINO FRANCESCA   Docente 

CAMPANA ROBERTA    Docente 

VELICOGNA FULVIA    Docente 

CORBELLI GIULIO     Docente 

ACETI DANIELA     Docente 

PASSALACQUA ORTENZIA   Docente 

SICIGNANO GIOVANNA    Docente 

TRADI MICHELA     Docente 

MURGESE FAUSTINA    Personale non docente 

RUGGIERO ROSA     Personale non docente 

 

 

Assenti:  

CARBONI VITTORIO    Genitore 

ALLIEVI ANNA MARIA    Genitore 

 

 

 

 

 

Essendo legale il numero dei presenti si dà inizio alla riunione alle ore 17,15 presentando l’ordine 

del giorno. 

 

Ordine del giorno:  

 

1. Lettura ed approvazione verbale seduta precedente; 

2. Donazione da parte del PD; 

3. Risultati iscrizione 2014/2015 

4. Preventivo impianto elettrico laboratorio d’informatica – Medie Bettola e acquisti; 

5. Iniziativa Dona Cibo; 

6. Varie. 
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PUNTO N. 1 – Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

 

Viene letto ed approvato il verbale dell’ultimo Consiglio d’Istituto (CdI) avvenuto in data 

03/02/2014 

 

 

PUNTO N. 2 – Donazione da parte del PD 
  
Il Consiglio d’Istituto accetta all’unanimità il contributo di € 500,00 da parte del Partito 

Democratico Sez. di Peschiera Borromeo. 

 

 

PUNTO N. 3  - Risultati iscrizione 2014/2015 
 

Scuola dell’infanzia: 

- Bettola  48 iscrizioni + 7 anticipatari 

- San Bovio 56 iscrizioni + 7 anticipatari 

 

Scuola primaria: 

- Bettola  92 iscrizioni    4 classi; chiedere 5 classi per poter avere 3 a tempo pieno e 

2 a tempo normale 

- San Bovio  54 iscrizioni    2 classi; molti hanno chiesto il tempo pieno, 10/12 tempo 

modulo 

 

Scuola secondaria: 

- Bettola  124 iscrizioni di cui 24 nella sezione di musica  5 classi 

- San Bovio   37 iscrizioni   2 classi 

 

 

PUNTO N. 4 – Preventivi impianto elettrico laboratorio d’informatica – Medie 

Bettola e acquisti 
 

Per la realizzazione di un laboratorio di informatica con 28 postazioni PC, utilizzeremo il contributo 

dei genitori.  

Il totale del contributo dei genitori è di 12.163,00 euro: 

- 9.087,00 dei genitori di Bettola verrà destinato al laboratorio di informatica 

- 3.766,00 dei genitori di San Bovio verrà destinato all’acquisto delle LIM per la scuola 

elementare 

Per l’impianto elettrico del laboratorio d’informatica, sono pervenuti 3 preventivi: 

 

- LG SISTEMI   6.950,00 euro + IVA 

- TRA DI LUCA 9.500,00 euro + IVA 

- VARATO  7.990,00 euro + IVA 

  

Il Consiglio d’Istituto sceglie LG SISTEMI per il minor costo; in 10/15 giorni il laboratorio 

dovrebbe essere funzionante. Il preventivo di LG SISTEMI viene approvato all’unanimità. 
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PUNTO N. 5 – Iniziativa Dona Cibo 

 

Nel periodo 24-27 marzo l’iniziativa della Caritas verrà provata anche alla scuola media di San 

Bovio; l’iniziativa prosegue a Bettola sia alla scuola media che alla scuola primaria.  

 

 

PUNTO N. 6 - Varie 

   

1) La modulistica qualità è da cambiare per gli anticipatari: alla scuola materna, nella domanda 

di iscrizione specificare che non è garantito il fatto che l’alunno resti in quella sezione; verrà 

inserita la clausola nella modulistica delle domande di iscrizione. Il CdI approva. 

 

2) Il regolamento è in fase di revisione, nel prossimo Consiglio verrà portato con evidenziate le 

modifiche. 

 

3) Il Consiglio d’Istituto stabilisce che ha già dato risposta più che esauriente al gruppo genitori 

“35 per tutti”, durante l’incontro del Consiglio d’Istituto tenutosi in data 18/11/2013. 

 

4) I genitori della scuola materna hanno segnalato scarsa pulizia dei bagni e polvere sugli 

armadi. E’ stata fatta una verifica da parte del responsabile della sicurezza che ha fatto una 

relazione e ha dichiarato la scuola pulita.  

 

Esauriti gli argomenti all’o.d.g., la seduta è tolta alle ore 18,45. 

 

Peschiera B., 12/03/2014 

 

 

 La Segretaria Il Presidente 

 Maddalena Bocchetti Roberta Fadini 


